

# Qu'est-ce que la dyscalculie ?

Conférence

13 rue Godron, Nancy  
GPS : 13 rue Godron, Nancy

Le 12 mars 2024 | 18h30

Les nombres et le calcul sont des éléments fondamentaux de notre culture et de nos sociétés actuelles. Néanmoins, malgré d'énormes efforts à l'école, certains enfants n'arrivent jamais vraiment à comprendre et maîtriser les notions fondamentales des mathématiques. Lorsque ces difficultés d'apprentissage rencontrées à l'école (et s'étendant à la vie de tous les jours) se limitent effectivement aux concepts des nombres et aux calculs, on parle de dyscalculie. Lors de cette conférence, nous examinerons comment les représentations du nombre et les compétences de calcul se développent dans l'enfance et ce qui se passe différemment dans le cas de la dyscalculie.

<b>Orateur(s)</b>	<b>Admission</b>
Christine SCHILTZ, professeure à l'Université de Luxembourg	Gratuit